

INDUSTRIE : Mécadécoupe surfe sur le succès de l'enceinte Phantom

La société [MECADECOUPE](http://www.mecadecoupe.com) / T : 03.81.50.39.34 (siège à Chemaudin/25, CA 2015 : 2,1 M€) capitalise sur le succès de l'enceinte audio Phantom de Devialet pour laquelle elle a réalisé les dômes, cache-noyaux et blindages du produit et, selon le média Traces Ecrites, part à la conquête du marché allemand de l'audio avec ses membranes aluminium. L'entreprise, qui a travaillé pendant 2 ans et demi sur le projet Phantom (l'objet possède pas moins de 88 brevets déposés), souhaite en effet exporter son savoir-faire. Pour honorer la commande du Phantom, elle a changé de dimension en faisant entrer le fonds [SIPAREX PROXIMITE INNOVATION](http://www.siparex.com) / T : 01.53.93.02.20 à hauteur de 37% de son capital. L'entreprise ambitionne de continuer la progression de son CA : il pourrait être de 3 M€ en 2017 et de 4 M€ en 2018, selon Jean-Charles Micallef, le spécialiste de l'industrialisation. Il faut dire que l'enceinte Phantom se vend très bien dans les Apple Store.

www.mecadecoupe.com / www.siparex.com